
平成３０年１２月２６日開催定例美祢市教育委員会会議録  

 

 

開催日時   平成 30 年 12 月 26 日（水）午後２時から午後３時 30 分  

開催場所   美祢市勤労青少年ホーム「大会議室」  

 

 

出席委員           岡崎  堅次  教育長  

             秋山  信登  教育長職務代理者  

             金子  明美  委員  

             山本亜由美  委員  

              刀禰  信子  委員  

                                ５人  

 

出席教育委員会事務局職員   金子   彰  事務局長  

              西村  明久   〃  教育総務課長  

久保   仁   〃  学校教育課長   

秋本  勝彦   〃  生涯学習ｽﾎﾟｰﾂ推進課長  

井上  辰巳   〃  文化財保護課長  

中島  幹晃   〃  学校教育課主幹  

石川  博之   〃  美東事務所長  

佐々木彰宣   〃  秋芳事務所長  

野尻   悟   〃  教育総務課長補佐  

                   ９人  

 

 

開   会  

 

岡崎教育長  

午後２時  委員全員の出席を確認し開会を告げ、署名委員に秋山委員、金子

委員を指名する。  

 

岡崎教育長  

  前回の会議録の承認について、事前に各委員へ配布された会議録への意見、

質問を求める。  

 

  全員承認  

 

 



岡崎教育長  

  行事関係について主なものを報告する。  

  12 月１日 (土 )、綾木小学校３人、重安小学校４人、美東中学校１人の計８

人が一日人権養護委員に委嘱され街頭で啓発活動を行った。  

  12 月２日 (日 )、第 11 回美祢市駅伝競走大会をマツダ試験場で開催し、 75

チームが参加した。  

  12 月３日 (月 )、人権教育ふれあい講座が行われた。リーダー講座の位置付

けも持ち、 70 人近くの参加があった。  

  12 月６日 (木 )、市招集の小中学校校長研修会を行った。  

  12 月８日 (土 )、源氏物語講座の閉講式があった。全講座を受講した７人に

修了証を授与した。人気の講座で全講座 30 人以上、多い時には 40 人以上が参

加した。  

  12 月９日 (日 )、赤間関街道中道筋リレーウォークの６回目が行われた。  

  12 月 13 日 (木 )、全国大会出場激励会を行った。大嶺中学校の生徒が剣道と

バレーボール、淳美小学校の児童２人がドッジボールの全国大会に出場した。 

  12 月 14 日 (金 )、12 月議会臨時会本会議が開かれ、教育委員会関係では旧川

東小学校をコミュニティーセンターとする条例を提出し承認を得た。  

  12 月 22 日 (土 )、イングリッシュビレッジがあり、英検５級から準２級まで

の受験勉強を行った。  

  12 月 24 日 (月 )、内村周子さんを講師に市民大学講座を開催し 300 人以上が

受講した。  

         

報告を終了し、委員に補足を求める。  

 

  意見がないことを確認し、行事報告を終了する。  

 

岡崎教育長 

  12月定例教育委員会会議での議案は無いため、協議報告を各課から求める。 

 

西村教育総務課長  

特になし。 

 

久保学校教育課長  

  特になし。 

 

秋本生涯学習ｽﾎﾟｰﾂ推進課長  

特になし。 

 

 



井上文化財保護課長  

 特になし。  

 

石川美東事務所長  

  特になし  

 

佐々木秋芳事務所長  

 特になし。  

 

岡崎教育長  

  以上で協議報告を終了する。  

 

岡崎教育長  

  教育委員からの提案及び意見を求める。  

 

金子委員  

  第 12回アジア国際子ども映画祭の報告について  

  資料に基づき説明を行う。  

 

岡崎教育長  

  質疑を求める。  

 

岡崎教育長  

  図書館と併設されているものはあったか。  

 

金子委員  

  図書館に併設されているものは無かったが、色々な施設が隣接していた。北

見市の市庁舎が建て替わり、その周辺に施設を集約する構想を持って進めてい

るということであった。  

 

岡崎教育長  

  美祢市も図書館のあり方検討委員会で検討しているが、どういう形で図書館

を建て替えていくのが良いのか検討していかないといけない。  

 

岡崎教育長  

  市町村教育委員会研究協議会の復伝を求める。  

 

金子委員  

  第１分科会  生徒指導体制の有り方について  

  資料に基づき説明を行う。  

 



岡崎教育長  

  第２分科会  働き方改革の取組について  

  資料に基づき説明を行う。  

 

刀禰委員・秋山委員  

  第３分科会  家庭教育支援の取組について  

  資料に基づき説明を行う。  

 

岡崎教育長  

次回の教育委員会会議の開催について事務局に提案を求める。  

 

金子事務局長  

  次回の定例教育委員会会議は平成 31年１月 30日（水）午後２時から美祢市勤

労青少年ホーム「大会議室」において開催する旨を通知。  

 

岡崎教育長  

  午後３時 30分教育委員会会議の終了を告げる。  


